



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 08:56

PAG - 1 -

Martes 13 de Enero de 2004

Costa Rica



Nicaragüenses tras pasaporte

Miles de nicaragüenses inmigrantes en Costa Rica, que viajaron a su país para el fin de año, están impedidos de volver a trabajar por no tener documentos legales, los cuales gestionan apuradamente en oficinas de Migración y en el consulado tico.

Cerca de 3.000 personas acuden cada día a las oficinas de Migración y Extranjería en Managua, cuya capacidad de atención e instalaciones físicas están desbordadas por la demanda de pasaportes y otros documentos, según la subdirectora de esa entidad, Lidia Barboza.



Alemán verá el nacimiento de su hija

El ex presidente Arnoldo Alemán, condenado por corrupción a 20 años de cárcel, podrá abandonar durante unas horas su arresto domiciliario para poder asistir al nacimiento de su cuarta hija.

El nacimiento está previsto para esta semana, y ésta será la segunda hija de Alemán con su actual esposa, María Fernanda Flores, además de otras dos que tuvo en un primer matrimonio.